

Das Wasser ist ihr Element

Höchster DLRG-Ortsgruppe ehrt langjährige Mitglieder und verdiente Aktive

Höchst – Die Deutsche Lebensrettungs-Gesellschaft (DLRG) ist mit mehr als anderthalb Millionen Mitgliedern und Förderern die größte freiwillige Wasserrettungsorganisation der Welt. Auch in Höchst gibt es eine Ortsgruppe – sie wurde 1959, vier Jahre nach der Eröffnung des Höchster Hallenbads, gegründet und ist seitdem auf hauptsächlich fünf Gebieten aktiv: der Schwimmausbildung, der Ausbildung von Rettungsschwimmern, der Aufklärung über Gefahren im und am Wasser, im Wasserrettungsdienst sowie im Sanitätsdienst.

Was im vorigen Jahr vom Verein geleistet wurde, berichtete Ortsgruppenleiter Rainer Schwebs jetzt bei der Mitgliederversammlung: Nennenswert war außer Schwimm- und

Rettungsschwimmausbildungen sowie Sanitäts- und Wasserrettungsdiensten auch die erfolgreiche Teilnahme an Bezirks- und Landesmeisterschaften. Im Anschluss erfolgte die Entlastung des Vorstands, nachdem die Kassenprüfer die ordnungsgemäße Führung der Finanzen bestätigt hatten. Ein weiterer wichtiger Punkt auf der Tagesordnung war die Absegnung des Budgets für das Jahr 2025 sowie die geänderte Beitragsordnung. Alle Beschlüsse sind einstimmig gefasst worden. Zum Abschluss konnte Rainer Schwebs mehrere Mitglieder für langjährige Treue und besondere Tätigkeiten ehren. Gerd Grünmeyer ist seit stolzen 65 Jahren Mitglied, Gerald Wagner seit 50 Jahren und Julian Klier seit 10 Jahren.

Der Aktive Karl-Heinz Alt hat zum 10. Mal das Rettungsschwimmabzeichen in Silber abgelegt; Patricia Schwebs kann sich über das Ehrenabzeichen in Gold freuen. Diese Eh-

rungen unterstreichen die Wertschätzung und Anerkennung für das Engagement und die Unterstützung, die diese Mitglieder dem Verein entgegengebracht haben. red



Geehrt wurden Patricia Schwebs, Julian Klier, Gerd Grünmeyer, Karl-Heinz Alt und Gerald Wagner von Rainer Schwebs. PRIVAT